
 

 

Strasbourg, le 13/05/2024 
 

 

 

 

Réunion de comité – 13/05/2024 à 19h30 
 

Présents : BODIN Eliane, MAIX Laurent, MUNSCH Stéphane, RAPP Thierry, BAUDRY 
Armand, CHABRIER Jean-Marc, CUNRATH Bertrand (secrétaire de séance), HOH 
Claude, JUTIER Frederic, MEYER Michel, HUG Jérémie, Philippe KLEIN, COGNOT 
Fabrice 

 
Excusés : ALEV Ozan, ROTTIER Maud, LOTZ Pierre, STROESSER Didier, BOUR 
Gilbert, KARA Médine 

 
 Le PV de la réunion du Comité du 12/02/2024 a été validé.  
 

1 - Bilan AG FFCAM : 
 Anniversaire des 150 ans du Club Alpin, modification des statuts pour 
conserver l’agrément en tant que fédération sportive, augmentation légère 
de la cotisation 2024 pour garder sa capacité d’emprunt. 

 
2 – Local  

Installation de la fibre avec l’opérateur FREE, coût internet et téléphone divisé par 2. 
Il faut prévoir de changer l’hébergement chez OVS cette année (nouveau serveur). 
Proposition de transformer le petit bureau en face de la bibliothèque en salle de lecture. 
Suite à la réunion de copropriété, il faudrait étudier le passage à un chauffage plus 
économique pour le Club.       
 

3 – Barbecue du CAF  
 Il aura lieu à l’ASPA le vendredi 28 juin. 
 17 à 19h animation canoé et escalade. 
 19h apéro et grillades à ramener. 
 Affiche validée. 
 Gestion du feu par le CAF. 
 Invitation du Directeur de l’ASPA. 
 Réservation souhaitée au secrétariat. 
 
4 – Soirée Népal 
 Elle se tiendra au social bar dans une salle privatisée. 
   La salle est privatisée et gratuite, les boissons sont à la charge des participants. 
 Prévoir un vidéoprojecteur et un écran. 
 Réservation nécessaire. 
 
5 – Magazine ASCENSION  

Liste des adhérents à fournir à Philippe. 
Qui fait quoi a été mis à jour. 
Des petits articles avec photos en jpeg bienvenus. 
 

6 – Formations 
 La réforme a du retard. 
 Le recyclage existe donc toujours. 8 initiateurs escalade seront recyclés cette année. 
 Il faut plus d’instructeurs mais la complexité de la réforme n’est pas engageante. 
 



7 – Programme activités 
 Reprise de l’activité ski alpin avec Françoise comme responsable. 
 Stage SNE escalade à prévoir en incorporant en parallèle le SAE. 
 Sorties escalade plus nombreuses à proposer. 
  
8 – Rééquipement des voies d’escalade en SAE 
 Le rééquipement est régulier à Adler. 
 Le rééquipement de Jacqueline est souhaitable. 
 Frédéric Jutier proposera une date. 

    
9 – Finances  
 Appel à projet pour le contrat de ville, échéance 31 mai. 
 Problème réglé avec Vue d’ensemble. 
 La demande Cité éducative est renouvelée pour la rentrée 2024, en attente d’accord. 

Subvention club propriétaire de son local est en-cours (remboursement d’une quote-part 
de la taxe foncière et de l’assurance). 
Proposition de baisser au 1/05/2024 la cotisation de 30% pour la part Club (+20% 
FFCAM). 
  

10 – Divers 
a- Organiser une bourse aux livres un vendredi soir au local. 
b- Organisation le 23 juin d’une marche-rando avec le Secours Populaire au 

Fleckenstein. Claude Hoh cherche 2 autres accompagnateurs.  
c- Projet d’achat d’une structure d’escalade en bloc par la ville ou l’office des sports. 
d- La validation préalable de chaque sortie est faite par le responsable d’activité.  

En cas de désaccord, le bureau aura la main pour décider ou non de la validation de 
la sortie. Ce jour, le Comité ne valide pas la sortie en Norvège proposée par Claude 
Igel (sortie en petit comité, déjà complète et réservée aux membres proches)   

e- Les dépenses donnant lieu à une déduction fiscale seront plafonnées chaque année 
sur décision du Comité. Il a été décidé que le plafond 2024 sera de 8.000 €. Seules 
les personnes dépassant ce plafond en 2023 seront informées par Laurent Maix.   

 
11 – Prochaine réunion de comité : celle-ci aura lieu le 7 octobre 2024 à 19h30 au local. 

 
 

Bertrand Cunrath 
Secrétaire de séance 


